



ST. MARTINS

THERME  LODGE

Presseinformation
Frauenkirchen, 14. Mai 2020

St. Martins Therme & Lodge: „Südseensucht“ ab Pfingsten erleben

Die Oase der Entspannung aber auch des aktiven Erlebens mitten im Weltkulturerbe Neusiedler See – Seewinkel öffnet am 29. Mai, dem Freitag vor Pfingsten, wieder ihre Pforten. Auch Safaris – nur eine Stunde von Wien entfernt – sind im „Süd-See-Winkel“ wieder möglich. Mit Köstlichkeiten aus der Region erlebbar für alle Abenteurer und Entdecker.

„Wir fiebern der Wiedereröffnung geradezu entgegen“, erklärt Geschäftsführer Klaus Hofmann, St. Martins Therme & Lodge mit einem Lächeln, „jeder, der ein guter Gastgeber ist, will ja seine Gäste verwöhnen. Und wir haben die notwendige Zeit der Schließung wirklich gut genutzt.“ Die Lodge sei auf dem neuesten Stand, alle Wartungsarbeiten an allen Becken abgeschlossen, sämtliche Renovierungsarbeiten fertig, das Resort ist bereit für seine Gäste. „Der Lodge-Außenpool wurde mit einer 300m² großen Holzterrasse samt Liegen großzügig erweitert, das Ergebnis kann sich sehen lassen“, erklärt Hofmann.

Auch in puncto Sicherheit ist man auf dem neuesten Stand. „Alle Sicherheits- und Hygienemaßnahmen wurden geschult, die Schutzkleidungen besorgt. Die Mitarbeiter im Gästekontakt können sich sogar aussuchen, ob sie lieber mit Mund-Nasen-Schutz oder mit dem Faceshield arbeiten möchten“, betont der Geschäftsführer der St. Martins Therme & Lodge. „Wir sind gerüstet.“

Rund um die eigentliche Lodge hat sich ebenfalls viel getan: „Der Parkplatz wurde bewaldet, damit die Gäste schon bei der Anreise ein Wohlführerlebnis haben, gleichzeitig bieten die Bäume mehr Schatten und Schutz“, meint Hofmann. Und auch bei den Rangern ging es rund: „Conny ist zur Welt gekommen, eines von mittlerweile sieben Zwergziegen-Kitzen. Wobei Conny besonders viel Pflege erhalten hat – die Kleine wurde von einer Mitarbeiterin mit dem Fläschchen aufgezogen, da das Muttertier leider nach der Geburt starb.“ Mittlerweile toben die Jungtiere aber bereits gemeinsam über die St. Martins Wiesen.

Die Angebote der St. Martins Therme & Lodge sind jederzeit buchbar, Einschränkungen gibt es bei den Angeboten aus derzeitiger Sicht keine, auf die Einhaltung der Sicherheitsvorgaben wird aber großer Wert gelegt. Auch in der Gastronomie wird auf die Abstände und Vorgaben genau geschaut.

Neben Lodge- und Thermenbetrieb nehmen auch die St. Martins Ranger wieder ihr Angebot auf: „Im Juni ist die Bienenfresser-Safari ein besonderer Hit“, meint Hofmann. „Jetzt können die Brutkolonien dieser wohl am exotischsten anmutenden Vögel der Region besucht



ST. MARTINS

THERME  LODGE

werden, um Einblicke in das Leben dieser bunten Zeitgenossen zu bekommen. Oder aber man begibt sich unter dem Titel „Hakuna Matata“ auf die Spuren der Big Five des Neusiedler Sees – Wasserbüffel, Graurind, Goldschakal, Seeadler und Weißstorch. Diese und viele andere Abenteuer sind bereits wieder buchbar.“ Empfohlen wird jedenfalls, diese individuellen Naturerlebnisse rechtzeitig zu buchen.

Nähere Informationen sowie Preise unter www.stmartins.at

Rückfragen bei:

Zenker & Co Public Relations
PhDr. Andreas Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42 | Mail: info@zenkerundco.at

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesees im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED zehn der beliebtesten heimischen Thermen- und Gesundheitsresorts: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel und Spa, die St. Martins Therme & Lodge, die Therme Wien, das GesundheitsZentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See-Kaprun, das la pura women's health resort kamptal und das Spa Resort Styria in Österreich und mit dem Aquaworld Resort Budapest eines der größten Thermenresorts Ungarns. Mit 3,2 Millionen Gästen in Österreich jährlich in den Thermen der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts.